

INFORMATION SUR LES RESSOURCES EN EAU POTABLE

Travaux réalisés – recommandations et restrictions

Bonjour à tous,

Voici les dernières nouvelles de nos ressources en eau potable en date du 26 novembre 2018.

Suite à la baisse constante du niveau de nos deux réservoirs (120 m³ de réserve incendie et 100 m³ d'eau pour la population), nous avons entrepris un ravitaillement. La réalimentation de nos réservoirs a été réalisée le mercredi 14 et jeudi 15 novembre, par une société privée collectant le lait, venant de la commune de Alex. Sur ces deux jours, 9 rotations de 16 m³ ont été effectuées, pour acheminer l'eau depuis le réservoir communal du Jotty, dont la source présente un débit d'alimentation suffisant malgré cette période de sécheresse.

Les Services de la Préfecture, les pompiers ainsi que l'ARS (Agence Régionale de Santé) ont été informés. Pendant ce ravitaillement, afin d'éviter une contamination, un protocole de traitement au chlore, dicté par l'ARS, a été mis en place. Pendant plusieurs jours, de l'eau minérale a été mise à disposition par la commune.

Le lundi 19 novembre, un prélèvement d'eau a été effectué par le laboratoire Nydal : plus aucune trace de chlore n'était détectée. Le vendredi 24 novembre, les analyses complètes ont été reçues et se sont révélées conformes.

Nous avons profité du ravitaillement pour réparer une fuite qui avait été détectée plusieurs jours auparavant, lors de la réalisation du diagnostic de notre réseau. Nous ne pouvions pas réparer cette fuite avant, puisque ces travaux nécessitent la coupure de la colonne principale, vidant les 20 m³ qu'elle contient. Dès la réouverture du réseau, 20 m³ étaient donc à réinjecter dans la colonne principale, or ce volume n'était pas disponible dans notre réservoir avant ravitaillement.

Depuis ces travaux, notre réserve incendie est complète et au 20 novembre, le réservoir d'eau alimentant la population était plein à 80%. Les jours suivants, une colonne d'eau qui alimente le Linage s'est rompue, entraînant le vidage de leur réservoir et donc la coupure de notre alimentation par la Commune de Reyvroz pendant les réparations. À présent, le branchement sur le réservoir du Linage a été rétabli et nous apporte quelques 7 m³ par jour.

La situation n'est pas pour autant réglée. L'alimentation en eau de nos deux sources diminue toujours. En date du 23 novembre, les sources amènent 36.1 m³ par jour (source Vallet : 4.5 m³ / jour, source Greppon : 31.6 m³ / jour). Notre consommation a également baissé à 36 – 37 m³/j, du fait de la réparation de la fuite et grâce à l'attention que vous portez à votre utilisation de l'eau.

Nous vous rappelons que les interdictions sont toujours en vigueur : nettoyage, remplissage de divers contenants, chantiers. Nous interdisons également toute intervention sur les réseaux ou travaux à proximité.

Nous vous remercions pour la prise en considération de ces éléments et de l'intérêt que vous portez à nos ressources en eau potable. Nous remercions également les personnes qui n'ont pas hésité à donner de leur temps pour mener à bien ces derniers travaux.

En espérant que notre prochain message annonce un retour à la normale de notre ressource en eau, nous vous remercions et restons à votre entière disposition pour toute information complémentaire.

Le Maire et son Conseil Municipal

Pour information :

Pendant les fêtes de fin d'année, le secrétariat de mairie sera fermé à partir du vendredi 21 décembre au soir, jusqu'au lundi 7 janvier au matin. Une permanence pour l'inscription sur les listes électorales sera assurée le lundi 31 décembre aux horaires habituels : 8h30 – 12h le matin et 13h30 – 16h l'après-midi.